

MOMIES CHRETIENNES

DES corps aussi bien conservés que des momies, sans toutefois avoir subi l'opération de l'embaumement, ont été découverts en Egypte par M. Albert Gayet et déposés au musée Guimet, à Paris.

Les ornements, instruments de prière ou de pénitence, qui accompagnent ces cadavres, les font reconnaître pour des corps de chrétiens. On y voit en effet des croix, des cilices de fer, des vases destinés à l'Eucharistie.

L'un de ces momies porte le nom de Sérapion, l'autre celui de Thaïs. Se trouverait-on en présence des reliques du vénérable anachorète et de l'illustre pénitente, dont l'histoire ecclésiastique nous a conservé le souvenir ? C'est ce qu'on se demande.

Un échange de vues a eu lieu à ce sujet entre l'auteur de la découverte et un des membres de l'administration diocésaine de Paris.

Il en résulte que les découvertes en question restent jusqu'à nouvel ordre, du domaine exclusif de l'archéologie.

Apostolat de la Prière

Intention générale pour le mois de septembre 1901, approuvée et bénie par Léon XIII

Le zèle pour s'instruire de la religion

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

DIVIN Cœur de Jésus, je vous offre, par le cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous imolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens aiment à s'instruire de leur religion.

Résolution apostolique : Etudier la religion, quelque âge que l'on ait.